
Noël, cette année m'a rendue

heureuse, une trés grande

majorité de ma famille était là et

tout le monde a rangé ses

problémes sans hypocrisie... Et de

voir mes demi-frères et

demie-soeurs, neveux et nièces,

cousins et cousines heureux, de

les voir rire tous ensemble même

si seuls moi et mon frère faisons

le lien entre tous ces gens, ça

donne une bouffée d'espoir et oui,

disons-le, d'amour !!!

Cannelle 19 ans Lilas
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